

JUMAT PAHING 5 NOVEMBER 2010 (28 DULKAIDAH 1943)

PROF MUSA ASY'ARI, PJS REKTOR UIN

Berprestasi Seperti Lompatan Belalang

YOGYA (KR) - Pejabat Sementara (Pjs) Rektor Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga (UIN Suka) Yogyakarta, Prof Dr H Musa Asy'ari bertekad makin memajukan kualitas pendidikan di kampus tersebut. Bahkan, kepada dosen dan sivitas akademika di lingkungan UIN untuk terus mengembangkan diri.

"Jangan hanya seperti belalang yang terkurung dalam toples tertutup, bisa mati, jadilah belalang yang bisa melompat tinggi dan teruslah berprestasi," ujar Prof Musa Asy'ari dalam serah terima

jabatan dari rektor lama, Prof Dr HM Amin Abdullah ke Pjs rektor baru, Prof Musa Asy'ari, Kamis (4/11).

Dengan demikian, lanjut Prof Musa Asy'ari berharap, semakin terbukanya Kampus UIN terhadap dunia luar berdampak pada peningkatan kualitas pendidikan di kampus ini dan pada umumnya. Apalagi, UIN sebagai kampus yang berbasiskan agama, sudah saatnya membuka diri dengan masukan pendidikan umum.

Sedangkan, Prof Amin Abdullah menggarisbawahi, tantangan kampus UIN tidak

mudah. Sebagai kampus yang berbasiskan agama, sudah saatnya melakukan perubahan diri dengan memadukan pendidikan agama dan umum. Hal ini menjadi konsekuensi dari perubahan globalisasi dan tuntutan zamannya.

Menurut Prof Amin Abdullah, pendidikan agama dan umum melalui pendekatan integrasi dan interkoneksi sangatlah tepat untuk memenuhi perubahan itu. Dengan demikian, diharapkan semangat integrasi dan interkoneksi ini bisa ditingkatkan kualitasnya.

"Saya ingin UIN Sunan Kalijaga terus berkembang di semua bidang, akademik, manajemen, IT dan fisik. Tentunya pengembangan itu harus disertai dengan perencanaan yang baik," pesan Prof Amin Abdullah.

Serah terima jabatan dari Prof Dr HM Amin Abdullah kepada Prof Dr Musa Asy'ari disaksikan Direktur Pendidikan Tinggi Islam Kementerian Agama Prof Dr Machasin. Dalam kesempatan itu, Prof Machasin berpesan agar iklim pengembangan keilmuan di kampus tetap dijaga.

(Asa)-m



KR-Agus Suwanto
Prof Musa menandatangani berita acara serah terima jabatan Pjs Rektor UIN Suka disaksikan Prof Amin Abdullah (kanan).